
Pièces 3 Pièces

Superficie 52 m²

Référence 83265221

Prix 425 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  "suquet"  :  cet  appartement  traversant  de  53  m²  rénové  est  idéalement

situé dans le quartier historique de cannes à proximité du palais des festivals, des

plages,  du  marché  forville  et  des  commodités.  Il  se  compose  d'une  cuisine

américaine  ouverte  sur  le  séjour,  une  chambre  en  suite  avec  un  espace  douche

ainsi qu'une seconde chambre en suite avec salle de bain. Idéal pour de la location

saisonnière  grâce  à  sa  localisation.  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce

bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www. Georisques. Gouv.

Fr honoraires à la charge du vendeur - ...

Cannes "suquet": this renovated 53 sqm apartment is located in the historic district

of  cannes  near  the  palais  des  festivals,  beaches,  forville  market  and  amenities.  It

consists of an american kitchen open to the living room, a bedroom en-suite with a

shower  room  and  a  second  bedroom  en-suite  with  bathroom.  Ideal  for  seasonal

rental  thanks  to  its  location  in  cannes.  Information  on  the  risks  to  which  this

property  is  exposed  is  available  on  the  géorisques  website:  www.  Georisques.

Gouv.  Fr  agency  fees  payable  by  vendor  -  montant  moyen  de  la  quote-part  de

charges courantes 2,100 €/yearly - ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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